



12 Pièces

470 m²

Réf. 1591

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique Villa front de mer avec un accès direct à la mer et piscine chauffée, jardin japonais avec vue panoramique sur la baie de St Jean Cap Ferrat et Villefranche. Description : Entrée avec pièce d'eau et colonnes. Hall d'entrée avec un piano à queue. Salle à manger avec vue panoramique sur la mer et portes fenêtres donnant accès à la terrasse couverte. Cuisine professionnelle et salle de petit déjeuner: table à manger pour 8 personnes, double four, plaque de cuisson à gaz, micro-ondes, four à vapeur, frigo américain, machine à café Nespresso intégrée professionnel. Salon Ornée de ...

Beautiful waterfront villa with direct access to the sea, 8 bedrooms and 7 bathrooms . Panoramic sea views over the bay of St Jean Cap ferrat and Villefranche, Description Ground level Entrance with water feature and gothic columns. Hall with white electronic piano, it can also be played manually. Dining room with panoramic sea views and bay windows giving access to the covered terrace. Second outside dining area. Professional kitchen / breakfast room with dining table for 8. Double oven, gaz hob, microwave, steamer, American refrigerator, integrated professional Nespresso machine. Wood paneled ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

